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Sujet : [INTERNET] Enquête publique projet PV à Saumeray

Date : Mon, 9 Oct 2023 14:43:04 +0200

De : > nellie.barbeau (par Internet) 

Répondre à : nellie.barbeau 

Pour : ddt-consultations-publiques@eure-et-loir.gouv.fr

Bonjour Monsieur le Commissaire enquêteur,

Je ne suis pas favorable à ce projet qui sera installé en partie sur une 

ZNIEFF.

Je ne suis absolument pas convaincue par les éléments développés par le 

promoteur quant à la faiblesse de l'impact de son projet sur 

l'environnement naturel dans lequel il serait construit.

Je comprends la nécessité de développer les ENR, mais pas à n'importe 

quel prix.

Nous nous devons de protéger la biodiversité, notamment en exploitant au 

mieux les bâtiments déjà érigés qu'ils soient publics ou privés 

lorsqu'il s'agit de PV.

Je vous remercie Monsieur le Commissaire enquêteur de prendre mon avis 

en considération dans votre rapport d'enquête publique.

Cordialement
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